

LEGOLAND® Deutschland Resort



„Großartiges erwartet euch“ – Zehn Abenteuerwelten mit über 63 Attraktionen, Shows, Workshops und Modellen aus mehr als 55 Millionen LEGO® Steinen warten auf Euch! Drachenjäger fliegen mit der Feuerdrachen-Achterbahn durch die Lüfte und düsen bei einer rasanten Fahrt durch die verzauberte Burg. Egal ob turbulente Verfolgungsjagd in der LEGO City Polizeistation, Entdeckertour im LEGOLAND® Express oder Erkundungsreise durch die LEGO Fabrik – da ist garantiert für die ganze Familie etwas dabei!

LEGOLAND® Deutschland Resort

„Awesome awaits“ – Ten adventure worlds with more than 63 attractions, shows, workshops and models built with over 55 million LEGO® bricks are waiting to be discovered! Be a dragon hunter racing through the air on the Fire Dragon rollercoaster and zooming through the enchanted castle. Whether it's a wild chase through the crazy LEGO City Police Station, a tour of the park on the LEGOLAND® Express or a discovery journey through the LEGO Factory – there's something for the whole family!



Location: LEGOLAND Allee,
89312 Günzburg

Bus Shuttle: Train Station Günzburg –
LEGOLAND Deutschland

| 28th March – 8th November,
| 10 am to 6 pm



Scan for Tickets